
 

 
Faits saillants 

Conseil d’établissement Saint-François-d’Assise 
 
DATE : 20 septembre 2023   QUORUM : Oui 
RÉUNION : En présentiel   PERSONNES INVITÉES : Aucune.  

MOT DE LA PRÉSIDENTE 
• Bon coup : La rentrée scolaire. L’animation, le fait de permettre l’accès aux parents dans la cour, très apprécié. 

• Bon coup : Le nouveau format de l’info-parent. 

• Coup de cœur : Les interventions des membres parents lors de l’assemblée générale. Beau travail d’équipe. 

• Merci spécial : La direction pour son ouverture, sa collaboration et son soutien. Partenariat à poursuivre. 

• Réflexion : Contribuer au démarrage d’un OPP aux couleurs de St-François-d’Assise. 

ÉLECTIONS 

• Poste de la présidence : Makravane Phouttama 

• Poste de vice-présidence : Reporté à la prochaine rencontre faute de candidature et absence d’un membre. 

• Poste de secrétaire : en rotation. Ordinateur sera mis à la disponibilité pour faciliter la rédaction du PV. 

 
À FAIRE/À SUIVRE 

• Nomination de membres de la communauté. Loisirs Ste-Claire est envisagé, de façon unanime. 

• Lecture et adoption de la régie interne au prochain conseil. 

 
INFORMATIONS 

• Poursuite de l’élaboration du projet éducatif entre la direction et les enseignants. 

• Les valeurs SFA : projet-pilote en cours avec les valeurs de Respect-bienveillance-plaisir, valeurs à véhiculer par 

des gestes simples entre les membres du personnel pour un bon climat de travail. 

• Clientèle scolaire à ce jour : 425 + classes d’accueil/francisation 

• Budget de formation pour les membres du CÉ (400$) et OPP (50$) et budget de fonctionnement pour le CÉ 
(400$) et OPP (50$). Les membres de l’OPP seront conviés à une rencontre de groupe. 

• Mme. Johanne Beaupré, au SDG, quitte bientôt pour la retraite. 

• Effectif : SFA a la chance d’avoir tous les postes d’enseignants comblés. Les 4 postes de TES également. Leur 
beau travail de collaboration est salué. 

DOSSIERS DÉCISIONNELS 

• Calendrier de rencontres du CÉ. 

• Autorisation de sorties dans le quartier : formulaire envoyé aux parents pour un quadrilatère défini. Les sorties en-

dehors de ce quadrilatère devront être approuvées par une autre demande aux parents. Le CÉ appuie. 

• Le CÉ appuie le plan de lutte pour prévenir et combattre l’intimidation et la violence à l’école. Celui est disponible 

sur le site internet comme outil pour informer les parents des protocoles en cas d’incident. Un nouvel outil 

Baromètre est utilisé cette année pour informatiser et documenter les incidents à l’école. Les informations 

serviront également à l’analyse de la situation à l’école, le projet SÉVEQ débutera ce printemps à SFA. Les 

parents, enseignants et élèves de 3e à 6e année seront consultés sur leur perception de la sécurité à l’école. 

 
DIVERS/QUESTIONS DES MEMBRES 

• La présidente va poursuivre la rédaction du « Faits saillants » format compact destiné aux parents pour les 
informer rapidement des rencontres du CÉ. Les PV seront toujours disponibles sur le site internet. 

• Parascolaire : Le manque de locaux limite la tenue d’activités parascolaires à l’école. Les inscriptions au SDG 

sont élevées et les élèves occupent tous les locaux y compris le gymnase. Le rôle de l’OPP est soulevé. 

• Question et commentaire d’un parent concernant le choix des activités et chansons en français vs anglais avec le 
souci de choisir des artistes locaux francophones. La direction répond avoir un souci à cet égard. 

Prochaine rencontre : mercredi 1er novembre 2023. 


